

Wangerooge: Mittsommerzeit in vollem Gange

Am 21. Juni wurde auf Wangerooge am längsten Tag des Jahres die Mittsommerzeit eröffnet. Nach dem Konzert mit dem Trio Hafennacht ging es zum Sonnenuntergang an den Strand. Entspannungstherapeutin Sabine Eims begleitete die Inselgäste mit Qi-Gong in den Sonnenuntergang. Ein wahrhaft entspanntes Erlebnis mit ungefilterter Natur und einem herrlichen Ausblick auf den Horizont – diese Gelegenheit nutzen zahlreiche Inselgäste. Weiter ging es mit Mittsommernachtssauna, Wattwanderungen zum Sonnenuntergang, Sport-Mix mit Marc, einer Abendwanderung um die Ostspitze und vielem mehr. Am 26. Juni geht es weiter mit Irish-Folk im Rosengarten und am Mittwoch, den 28. Juni gibt es ebenfalls etwas ganz Besonderes: Um 04.45 Uhr geht es zur Watt'n Gymnastik in den Sonnenaufgang mit Marc Steffen und seinem Team. Bereits in den Vorjahren hat sich die Veranstaltung großer Beliebtheit erfreut und nichts ist schöner als gemeinsam mit den Wattvögeln in den Tag zu starten.

Am 30. Juni dann steht das absolute Highlight auf dem Programm: Das Mittsommerabschlussfest. Ab 15.00 Uhr wird es auf dem Platz am Meer, bunt, lecker und musikalisch. Eröffnen tut das Fest der beliebte Kindermusiker Nilsen, bekannt von der Togo Tour. Der Seifenblasenkünstler Elias verzaubert ab 17.00 Uhr ebenfalls klein und groß. Nach einer Kinderolympiade des Animationsteam der Kurverwaltung gibt es noch eine Mini-Disco mit Caro und Anna, die SchippRatz stehen auf der Bühne und ab circa 19.30 Uhr heizen Sal y Mango mit lateinamerikanischen Rhythmen bis zum Sonnenuntergang ein. Kulinarisch wird das Fest begleitet von der Wangerooger Volktanzgruppe, dem Friesenfestival e.V., dem Beiboot vom Restaurant Unser Boot sowie Jan-Dirk vom Diggers und Schirmbar und seinem Team. Für die Technik ist wieder Insel-DJ Jann Meyer verantwortlich.

1.848 Zeichen (inkl. Leerzeichen)

22 Zeilen (inkl. Überschrift)

